

Reportan falta de cooperación de EE.UU. con la ONU en derechos humanos



Washington, 5 ene (RHC) El gobierno de Donald Trump detuvo la cooperación con investigadores de derechos humanos de Naciones Unidas acerca de posibles violaciones dentro de Estados Unidos, según un reporte de prensa citado por medios norteamericanos.

El diario británico The Guardian difundió que el Departamento de Estado ha dejado de responder a las quejas oficiales de los relatores especiales de la ONU, la red de expertos independientes en temas como la pobreza, la migración, la libertad de expresión y la justicia.

El periódico advirtió además que desde el inicio de su mandato en enero de 2017, el Gobierno de Trump no envió ninguna invitación a un monitor de la ONU para visitar Estados Unidos con el fin de investigar los derechos humanos dentro del país. **(Fuente: [PL](#))**



Radio Habana Cuba